

¿Cristianismo mejor que el Islam?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Marzo 13, 2019](#)

Lo que es de suma importancia y hace que uno sea un satanista actual es hasta qué punto uno se ha desprogramado del cristianismo, el islam y el abrahamismo en general.

Las raíces en las que las mentalidades del enemigo pueden encontrarse en las personas, las cuales han sido inculcadas en naciones, individuos y almas durante siglos, pueden ser extremadamente profundas. El árbol venenoso de las enseñanzas del enemigo ha infestado a la humanidad, las mentes humanas y la vida, durante siglos.

Hay personas a las que literalmente se les ha lavado el cerebro en los niveles más profundos de las mentes desde arriba.

Un ejemplo típico de esta categoría son los tontos que dicen que el "cristianismo" es mejor que el islam. Este tipo de NPC con el cerebro lavado no han cruzado los libros uno al lado del otro para ver que, en realidad, todos son la misma cosa.

La diferencia total entre el islam y el cristianismo es que en el cristianismo, los europeos blancos y las personas iluminadas de creencias "paganas" han luchado contra el cristianismo con más éxito durante siglos y han derramado toneladas de sangre para dejarlo de lado. Esto ha generado en los últimos siglos un "respiro" del cristianismo para los europeos y otros pueblos, a quienes el enemigo siempre está tratando de traer de vuelta, o de avanzar hacia el fin antitético, para que la gente vuelva a caer en él.

El ascenso del Islam en Europa es sólo la segunda carta de los judíos bajo la manga para devolver su destrucción eterna a la autoridad.

Matanzas en masa, censura en masa, quema de personas, lapidación de personas y pena capital, participar en "guerras santas", guerra completa contra cualquier forma de ciencia o pensamiento intelectual, negación de la vida y la existencia, son todos temas comunes en ambas religiones judías. Ambas en su extremo lógico sólo destruirán el planeta y aplanarán a la

humanidad al nivel de los animales ahora y por toda la eternidad si se les permite.

Cualquier forma de vida bajo cualquier condición es detestada, rechazada y presentada como una tarea de criminalidad pecaminosa. La única "vida" que puede existir es la que sirve al judío en la colmena alienígena, y sólo en la medida en que siga las "reglas" impuestas por la inmundicia judía. Para los judíos y las "autoridades abrahámicas" sólo puede existir ganado en un estado de servidumbre y esclavitud perpetua, con un yugo sobre el cuello.

Los cristianos son criaturas hipócritas, viciosas y, sobre todo, tontas. Se ve a muchos "cristianos" quejándose de la pedofilia en el "Islam", pero todos están bien abriendo sus "brazos fraternales a la humanidad" y aceptando a su religión hermana en su seno, sólo para crear bandas de prostitución más tarde, como es habitual en sus queridas regiones del "Este" desde hace unos siglos, gracias a los judíos.

Lo que dice su libro es que no hay que "juzgar". La capacidad de "juicio" de estas personas es claramente deficiente, al igual que el coeficiente intelectual. Al menos, como dice este libro, los pobres de espíritu, que es pnevma en griego o inteligencia en la jerga común, entrarán en el "cielo".

La única queja de los "cristianos" cuando millones y millones de personas acabarán extinguiéndolos en una especie de apocalipsis demográfico es que está bien, de acuerdo, estas personas son "cristianas". Los "buenos cristianos" llenan los barcos miles y miles a diario en lo que es básicamente una invasión. Después de todo, "todos son iguales ante los ojos del Señor".

Ambos pertenecen y fueron conocidos por la mente judía enferma y contaminada. Jesús y Mahoma son estos comunistas judíos arquetípicos, que llevan la misma hoz y martillo, usan la misma predicación y causan el mismo daño interno y externo a una civilización.

Las raíces del Talmud, la base de la Torá y todos los principios se transfieren directamente a ambos. Ambos, en todos los incidentes históricos en los que tuvieron poder, borraron por completo a la humanidad y retrocedieron todo tipo de desarrollo. Hace 3000 años la gente sabía que la tierra era redonda, pero hace 1000 años, la mayoría de la gente pensaba que era plana, simplemente porque la Iglesia lo decía.

La única diferencia aquí es la gente sobre la que cayeron estas plagas, y cómo la gente reaccionó de manera diferente a ellas, los tiempos y las circunstancias, y nada más. Ambos venenos han tenido el mismo objetivo judío, que es incapacitar a once grandes pueblos que fueron desarrollados y avanzados, y convertirlos en cerdos debido al odio y el rencor judíos.

Ahora que los árabes tienen la oportunidad de optar por no participar en esta locura, lo están haciendo. Les llevó siglos poder finalmente tener la opción de alejarse. En la misma posición en la que se encuentran los árabes hoy, los europeos estuvieron durante unos 17 siglos.

Todo lo que se haya generado con significado para este planeta, aparte de las personas que trabajan en los campos como esclavos del ganado, fue creado por lo que son fundamentalmente valores "antijudíos" o "antiabrahámicos". Esto incluye cualquier objeto material significativo, cualquier civilización y cualquier cosa que haga que la vida tenga sentido para los humanos y nos haga "humanos" en contraste con el ganado.

Al parecer, a muchas personas les falta la capacidad de comprender que si tienes dos bolsas de M&M's y Smarties, en el fondo y en todos los sentidos son lo mismo.

Les diré lo que son el Islam y el cristianismo: olores diferentes, del mismo montón de estiércol judío. En cuanto a los que quieren sentarse y dividir los olores, supongo que algunas personas nacen para vivir en la inmundicia judía, y no hay nada que se pueda hacer.

Entonces las personas que se mantienen en este nivel también hacen la pregunta del millón: ¿CÓMO GOBIERNAN LOS JUDÍOS TODO EL PLANETA? ¿POR QUÉ LOS JUDÍOS SON DUEÑOS DE TODO? Pregúntenle a los cristianos mientras dividen la inmundicia judía. NO LO SÉ, PERO ODIO A ESTOS JUDÍOS, responde otro musulmán mientras se ducha en el montón de estiércol cultural judío. REALMENTE ODIO A ESTOS JUDÍOS, dice el cristiano mientras se queja de su rabino favorito del Levante, su "SALVADOR", su "DIOS", su "PROPÓSITO" y todo lo demás.

El coeficiente intelectual al nivel de los burros es un eufemismo.

Cada vez que alguien ataca a su rabino favorito del Levante o de Oriente Medio, los judíos y los musulmanes están dispuestos a desatar la ira. No te

atrevas a tocar sus excrementos culturales y a limpiar a estos cerdos de los cerdos, hereje.

Después de todo, aquí es donde se supone que los cerdos tienen su morada. ¿Quiénes somos nosotros o cualquier otra persona para decir lo contrario?